

Verkehrslage/Geschwindigkeitsüberschreitungen im Meisenweg Varel

Sehr geehrte Frau

vielen Dank für das vorgestern geführte Telefonat.

Gerne schildern wir Ihnen noch einmal die Verkehrslage im Meisenweg. (wir leben dort seit Ende 2015 im Meisenweg ) Die ausgewiesene Spielstraße wird durch viele Autofahrer mit deutlich überhöhter Geschwindigkeit (geschätzt 30-50 km/h) genutzt.

Zum Schutze aller Passanten und vor allem unserer Kinder im Meisenweg, bitten wir um die Prüfung weiterer baulicher Maßnahmen (Beispiel Poller/Barrieren wie im Astrid-Lindgren-Ring Büppel, Anlieger-Frei Schilder o.ä.) um die Geschwindigkeit der Autofahrer auf Schrittgeschwindigkeit zu reduzieren oder „externe“ Autofahrer auszuschließen.

Unsere Tochter sowie viele weitere Kinder nutzen die Straße mit Ihren Laufrädern, Bobby-Cars und co. Wenn sich die zahlreichen Autofahrer aber nicht an die Schrittgeschwindigkeit halten, können wir unsere Kinder in der Spielstraße nicht spielen lassen. Ohne Fusswege gibt es keine Chance sich vor den zu schnell fahrenden Autos in Sicherheit zu bringen! Wir sind zwar immer dabei wenn sich die Kinder auf der Straße bewegen aber muss erst etwas passieren bis reagiert wird? Wir glauben nicht. Durch den bald im Baugebiet Tweehörnweg entstehenden Spielplatz wird sich die Frequentierung durch Kinder nochmals erhöhen. Wenn unsere Tochter etwas älter ist, möchten wir sie auch gerne alleine zum Spielplatz gehen lassen. Aktuell ist das aber nicht möglich!

Unsere Beobachtungen bei Spaziergängen der letzten 3 Jahre zeigen, dass gerade der nördliche Teil des Meisenweges zwischen Tweehörnweg und Friesenstraße als „Durchgangsstraße“ oder „Abkürzung“ Richtung Büppel genutzt wird. Und GENAU SO fahren die Autos. Es wird in einer Spielstraße mit Schrittgeschwindigkeit mehrmals hochgeschaltet und auf 30-50 km/h beschleunigt. Eine deutliche Gefahr für alle Kinder und Fussgänger! Mehrfach haben wir bereits Autofahrer angesprochen und auf die Schrittgeschwindigkeit hingewiesen.

Wir bitten Sie darum, weitere Schritte zu unternehmen, dass sich an die vorgegebene Schrittgeschwindigkeit gehalten werden muss.

Bitte informieren Sie uns über Ihr weiteres Vorgehen und die folgenden Maßnahmen.

Mit freundlichen Grüßen